

# おはうコミュニティスクールだよ!



## 11月号

つながれ 大原！みんなで 笑顔に！

### 広げよう！あいさつの輪！！

学校では、子どもたちの「おはよう」「こんにちは」のあいさつが飛び交っています。

地域でも、子どもたちの元気な声が響き渡るといいですね。地域では、子どもたちからあいさつができるとの声も耳にします。しかし、多くの子どもは、「おはよう」「おかえり」と声をかけると「おはよう」「ただいま」の声が返ってきます。地域で地域の子どもたちを育てませんか？どうぞ、お隣同士のように声をかけてやってください。きっと、あいさつの輪が広がります。



### 頑張った体育大会

10月5日、1日延びた体育大会が行われました。

少し雨にみまわれましたが、子どもたちは、のびのびと練習の成果を発表してくれたと思います。PTAの環境整備から始まった草引きを地域の方にもお世話になり、気持ちのよいグラウンドで一生懸命に取り組む姿は、地域の方も喜んでくださっていると思います。

今後も子どもたちの環境づくりに取り組みたいと思います。多くの方のボランティア参加をお待ちしています。新しい人の出会いも待っています。



### 家庭科ミシン学習ナップサック作り 5年生

初めてのミシン学習で、ミシンが動き出すと緊張する子もいましたが、直線縫い、返し縫い、と練習を進め、ナップサック作りに取り組みました。CSの方には、ミシンの調整や準備までお世話になりながら、もうすぐ完成予定です。糸通しは、子どもたちの方が格段に上手でした。自分のオリジナルのナップサックが完成したときは、少し得意げでしたよ。



## ルネス学園の学生と体育の授業 6年生



学生さんたちとバスケットボールの授業に取り組みました。

はじめてのバスケットボールでしたが、基本の動きや簡単なゲームを教えてくださり、子どもたちは楽しく学習することができました。お兄さんたちと取り組める授業は新鮮でしたね。次の時間につなげていきます。



## 家庭科ミシン学習エプロン作り 6年生

6年生は、5年生のナップサックに続いて2度目のミシン学習。自分の好きな布を選び、ポケットなどでアレンジをして、自分だけのオリジナルのエプロンを仕上げました。3学期には、このエプロンを身に着けての調理自習が楽しみです。CSのみなさんには、ミシンの調子を整えていただいたり、ぬい方を教えていただいたりと少しの時間でしたが、親しみを覚えた時間になりました。



## おもちゃかぼちゃ飾りづくり

### 5年生

学校農園で育ててくださったかぼちゃを9月に収穫し、しっかりと乾燥させたて、とどけていただいたかぼちゃに、思い思いに飾り付けを楽しみました。

残ったかぼちゃ150個ほどは、全校の子どもたちにプレゼントされました。お家でも、いろんな飾り付けがきたでしょう。

植えつけから最後までありがとうございました。



## 11月ももりだくさん

11月は、音楽会、まちたんけん（1年生・2年生・3年生）、名人に学ぶ「茶道・華道・絵手紙・日本舞踊・しめ縄づくり」（3年生）、キックベースボール（3・4年生）、持久走練習・持久走大会など、CSのみなさんにお世話になり活動します。ご家庭はもちろん、地域のみなさんも子どもたちを見守ってあげてください。11月26日（水）は、持久走大会です。大久保・大原上田・神地先を走ります。